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Ata da 421ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
realizada em 28 de abril de 2017. 2 
Aos vinte e oito dias do mês de abril do ano de dois mil e dezessete, na sede do Conselho 3 
Regional de Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho, 371 Centro, nesta capital 4 
realizou-se a quadringentésima vigésima primeira Sessão Plenária Ordinária desse Regional, 5 
conduzida pelo Conselheiro Presidente Senhor Thales de Souza Campos e o Vice-Presidente 6 
Juan Carlos Antonelli Vidal. Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Jorge Tadeu de 7 
Barros Veneza, Hudson Garcia. Conselheiros Suplentes: Regina Pazebão Marson, Raul Assef 8 
Castelão Conselheiro Federal: Paulo Salvatore Ponzini. O assessor jurídico Dr. Roberto Cunha, 9 
o colaborador Daniel Vasconcelos de Oliveira, a gerente executiva Gleidy Guimarães Godinho, 10 
secretariando a sessão plenária.  (1). Abertura dos Trabalhos, às dezoitos horas e dois minutos 11 
o Presidente Thales de Souza Campos declara aberta a Sessão Plenária, agradece a presença de 12 
todos. 1.1. Justificativa de Ausência: Os conselheiros Ronan Xavier Machado,  Volmir 13 
Meneguzzo, Dílson Tadeu Auerswald por motivos de trabalho e Diogo Costa da Silva por 14 
motivo de estudos. 1.2. Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta 15 
para apreciação de todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos 16 
Conselheiros (as). 1.3. Leitura e apreciação da Ata anterior 420ª: o presidente comenta que a 17 
Ata foi enviada para todos com antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. 18 
(1.4) Leitura das correspondências recebidas e expedidas no período. As relações das 19 
correspondências estão na pasta de documentos entregue para todos os conselheiros. (2). Ordem 20 
do dia. 2.1. Descerramento da Placa dos formandos de 1978: o presidente agradece a 21 
participação no descerramento da segunda placa na galeria dos formandos “Cid Isidoro Martins” 22 
passa o desafio para os mais jovens. 2.2. Indicação dos nomes das comendas Adam Smith e 23 
Guaycurus: o presidente solicita sugestões para as comendas: O conselheiro Jorge Tadeu e o 24 
presidente Thales de Souza Campos sugere para a comenda Adam Smith o nome do economista 25 
Ricardo Senna e para a comenda Guaycurus o presidente da FECOMERCIO Edison Ferreira de 26 
Araújo. O conselheiro federal Paulo Ponzini sugere o nome do economista Antônio Carlos de 27 
Oliveira Nantes superintendente da SUDECO (Superintendência de Desenvolvimento do Centro-28 
Oeste) para a comenda Adam Smith e o ministro da agricultura Blairo Maggi para a comenda 29 
Guaycurus. O presidente solicita que seja divulgado na base dos economistas sugestões de 30 
nomes para as comendas e na próxima Sessão Plenária a votação para escolher 3(três) nomes e 31 
depois a votação pela base dos economistas e acadêmicos que deverá escolher 1(um) nome para 32 
cada comenda. 2.3. Programa Semana de Economia. A programação da Semana de Economia 33 
foi entregue para todos os conselheiros e o presidente solicita uma votação para escolher qual 34 
usina em Três Lagoas MS será visitada no dia 10 de agosto, após uma breve discussão foi 35 
escolhida a Usina Fibria, logo após à visita, a  realização da Sessão Plenária no auditório do 36 
Sebrae e palestra. 2.4. Aprovação do orçamento para a Semana de Economia 2017: o 37 
presidente disponibiliza a planilha com os principais valores para a Semana de Economia, 38 
podendo ter alteração no decorrer da organização, mas os principais itens estão citados 39 
(confecção de certificados, comenda, coquetel, fotógrafo, imprensa, micro-ônibus), até o 40 
momento totaliza em R$11.608,50(onze mil seiscentos e oito reais e cinquenta centavos), após 41 
alguns comentários foi aprovado o orçamento para a Semana de Economia 2017.2.5 Convênio 42 
de Parceria para realização dos cursos: o presidente explica que será feito um convênio de 43 
parceria entre CORECON MS, SINDECON MS e a empresa Datasight para organizar cursos, 44 
/treinamentos, com temas principalmente na área de economia, no auditório do CORECON MS 45 
ou fora dele quando for sugerido. Cada curso terá início com no mínimo 20 inscritos e no 46 
máximo 30 participantes. O convênio foi aprovado pelo Plenário. 2.6. Convênio de Parceria 47 
entre CORECON MS e Câmara Municipal de Campo Grande MS: o presidente apresenta a 48 
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todos o ofício para a Câmara Municipal de Campo Grande, propondo uma parceria para 49 
realização de um Diagnóstico da situação dos Idosos de Campo Grande MS. O CORECON 50 
forneceria o economista que teria a ajuda de custo para locomoção e estagiário para à pesquisa 51 
de campo. A Câmara Municipal de Campo Grande custear a editoração, impressão de 2000(duas 52 
mil) cópias que deverá ser divulgado e distribuído para a sociedade. Após algumas indagações, 53 
ficou aprovada a parceria. 2.7. Relatório Financeiro: o presidente comenta que no 1º Trimestre 54 
de 2017 o Conselho teve uma boa receita, agradece os colaboradores pelo trabalho feito na 55 
fiscalização e na cobrança. (3) Processo de pedido Registro PF: 3.1. PC PF 13343/2017 Camila 56 
Solera dos Santos, relatado pelo Conselheiro Hudson Garcia, que após analisar e conclui que, o 57 
mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu 58 
deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (4) Processo Pedido de Registro PJ: 4.1 59 
PC PJ 063/2017 Amorim, Siqueira e Nunes pesquisa e Consultoria LTDA-ME, relatado pelo 60 
Conselheiro Jorge Veneza, que após analisar e conclui que, o mesmo encontra-se dentro dos 61 
procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo 62 
plenário.(5)Processos Pedido de Cancelamento: 5.1. Reg.791/2000 José Leonel Ribeiro, 63 
relatado pelo Conselheiro Raul Assef Castelão que após analisar, conclui que, o mesmo 64 
encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O 65 
voto foi acompanhado pelo plenário. 5.2. Reg.946/2006 Adriana da rosa Mercê, relatado pelo 66 
Conselheiro Jorge Veneza, que após analisar e conclui que, o mesmo encontra-se dentro dos 67 
procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo 68 
plenário. 5.3 Reg. 425/1987 Jovino Braga Ferreira, relatado pelo Conselheiro Juan Carlos A. 69 
Vidal, que após analisar, conclui que, o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos 70 
pela legislação, opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (6) Processos 71 
Pedidos de Suspensão: 6.1. Reg. 361/1985, Blas Maria Antonelli Vidal, relatado pelo 72 
Conselheiro Raul Assef Castelão que após analisar, conclui que, o mesmo encontra-se dentro dos 73 
procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. 6.2. Reg. 1244/2014 Jeberson 74 
Ansilago, relatado pelo Conselheiro Hudson Garcia, que após analisar e conclui que, o mesmo 75 
encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O 76 
voto foi acompanhado pelo plenário. (7) Outros Assuntos: 7.1. Senador Pedro Chaves: o 77 
presidente agradece a visita do senador Pedro Chaves, durante a Sessão Plenária e diz que o 78 
assunto que ele vem trazer vai marcar época e passa o uso da palavra ao senador, que agradece 79 
ao conselho pela recepção, comenta que recebeu no seu gabinete o secretário do Patrimônio da 80 
União o senhor Sidrack de Oliveira Correia Neto e que ele falou sobre o imóvel que CORECON 81 
solicitou, situado à avenida Afonso Pena. O secretário disse que duas entidades haviam 82 
solicitado o imóvel, mas que o CORECON chegou primeiro e ele vai viabilizar o imóvel para o 83 
Conselho de Economia de MS. Todos agradecem imensamente o senador pelo empenho na 84 
conquista da nova sede para o CORECON MS. 7.2. Carta 45/2017 – Associação beneficente de 85 
Campo Grande - Santa Casa: o presidente Thales comunica que recebeu ofício da Santa Casa, 86 
dizendo que estão falidos, registraram em cartório e entregaram para as instituições. 7.3. Ofício 87 
001/2017 – Federação Nacional dos Servidores dos Trabalhadores nas Autarquias de 88 
Fiscalização: o assessor jurídico Roberto Cunha, relata que o recolhimento para o SINDECOF 89 
(Sindicato dos funcionários em conselhos) está suspenso conforme orientação do Ministério 90 
Público, nesse caso a federação é a instituição para receber o recolhimento, mas no caso da 91 
colaboradora Gleidy G. Godinho que recolhe para o SINDECON(Sindicato dos Economistas de 92 
MS) está dispensada o recolhimento para federção (FENASERA).7.4. Ofício 599/2017- 93 
CORECON RJ: o presidente relata que o CORECON RJ enviou ofício sobre o repasse ao 94 
COFECON que já sendo regularizado o repasse compartilhado. 7.5. Encontro dos 95 
Empreendedores na Câmara Municipal de Campo Grande MS, o conselheiro Hudson Garcia 96 
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relata que participou do encontro que foi promovido pela vereadora Darleng para discutir com as 97 
instituições política de empreendedorismo, mas que faltou direcionamento correto para as ações 98 
de empreendedorismo. 7.6.Recepção dos alunos em Ponta Porã MS; o presidente comenta que 99 
esteve em Ponta Porã para recepcionar os alunos do curso de economia, que e curso está sendo 100 
muito bem conduzido pelo professor Victor Gama.7.7 Relatório da 3ª feira da Cadeia produtiva 101 
da Indústria em Três Lagoas MS. O Vice-presidente Juan Carlos A. Vidal relata que foi muito 102 
produtivo, fizeram vários contatos para a Semana de Economia, preparar a visita técnica na usina 103 
em Três Lagoas, visitaram várias estandes. (8.0) Encerramento - Cumprindo a pauta proposta, às 104 
dezenove horas e quarenta e cinco minutos o senhor Presidente agradece a presença de todos 105 
declarando o encerramento dos trabalhos. E eu, Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva desse 106 
Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade segue assinada 107 
por mim e pelo senhor Presidente. Sala das Sessões Luiz de Sá Carvalho, 28 de abril de 2017. 108 
   109 
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Econ. Thales de Souza Campos                            Gleidy G. Godinho 112 
Conselheiro Presidente                                   Ger. Executiva.  113 
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